

Dirigido exclusivamente a prensa e inversores

Fecha: 28 octubre de 2024

# ImmunoSkin 2024

# Almirall reúne a líderes mundiales en enfermedades inflamatorias de la piel en la conferencia ImmunoSkin 2024 para avanzar en la ciencia y las opciones de tratamiento

- La tercera edición de ImmunoSkin ha demostrado el compromiso a largo plazo de Almirall con el progreso en la comprensión científica de la piel y sus enfermedades, así como su liderazgo en la innovación en dermatología médica y la creación de lazos más sólidos con la comunidad médica
- La conferencia se ha centrado en nuevas estrategias terapéuticas y ha facilitado el intercambio de conocimientos sobre los mecanismos biológicos de la psoriasis y la dermatitis atópica a través de estudios de casos clínicos y debates entre expertos, proporcionando perspectivas innovadoras sobre el manejo de la enfermedad
- El evento también ha abordado otras enfermedades inflamatorias de la piel como la urticaria crónica espontánea, la esclerodermia localizada y la hidradenitis supurativa, con un enfoque en el cuidado holístico del paciente

Barcelona, España. 28 de octubre de 2024 – Almirall, S.A. (ALM), compañía farmacéutica global dedicada a la dermatología médica, ha celebrado con éxito una nueva edición de ImmunoSkin, su conferencia científica anual centrada en las condiciones inflamatorias crónicas de la piel. La conferencia de este año, celebrada del 26 al 27 de octubre en Barcelona, ha reunido a líderes internacionales para discutir sobre los últimos avances científicos y tratamientos innovadores para las enfermedades inflamatorias de la piel. El Dr. Diamant Thaçi, director del Instituto y Centro Integral de Medicina de la Inflamación en Lübeck, Alemania, fue el encargado de presidir el encuentro.

Esta tercera edición de ImmunoSkin pone una vez más en valor el compromiso a largo plazo de Almirall con el avance en la comprensión científica de la piel y sus enfermedades, y su papel en la colaboración con líderes de la comunidad dermatológica para desarrollar opciones de tratamiento innovadoras. Expertos internacionales se han reunido para discutir sobre los **últimos avances en terapias biológicas**, destacando el papel crucial de la IL-13 en la dermatitis atópica y la integración de nuevos biológicos en las pautas de tratamiento actuales. Además, las sesiones se centraron en nuevas estrategias terapéuticas y exploraron los mecanismos biológicos de la psoriasis a través de estudios de casos clínicos y debates entre expertos, proporcionando perspectivas innovadoras sobre el manejo de la enfermedad.

La conferencia también ha servido para tratar otras condiciones inflamatorias de la piel, como la dermatitits atópica, **urticaria crónica espontánea**, **la esclerodermia localizada y la hidradenitis supurativa**, con un enfoque en la atención holística del paciente. Las presentaciones también han destacado la importancia de las opciones de tratamiento personalizadas y las últimas investigaciones sobre el microbioma y el ayuno intermitente en el manejo de enfermedades inflamatorias crónicas de la piel.

ImmunoSkin 2024 no solo ha presentado destacados avances científicos, sino que también ha reafirmado la dedicación de Almirall por mejorar la vida a los pacientes a través de la investigación, la innovación y la colaboración con la comunidad médica global.

El **Dr. Diamant Thaçi**, presidente del evento, ha declarado: "ImmunoSkin es una gran plataforma para avanzar en nuestra comprensión de las enfermedades autoinmunes de la piel. Al reunir a los principales

# Nota de prensa

Fecha: 15 de octubre de 2024, Barcelona



expertos en una conferencia especializada en enfermedades inflamatorias de la piel, fomentamos la colaboración y compartimos perspectivas innovadoras que, en última instancia, mejorarán la atención al paciente."

Volker Koscielny, M.D., Chief Medical Officer de Almirall, ha señalado: "La reunión de médicos y líderes internacionales en dermatología durante la conferencia ImmunoSkin fomenta un intercambio de conocimientos profundo en torno a la innovación y las áreas de necesidad insatisfechas. Estamos seguros de que estas reuniones son importantes para fomentar colaboraciones internacionales y demuestran el compromiso de Almirall con la dermatología médica."

# 80 años de innovación

2024 marca un hito importante para Almirall, ya que la compañía conmemora 80 años de innovación continua y compromiso con los pacientes. Con una destacada historia en la industria farmacéutica y un decidido enfoque en la dermatología médica, Almirall ha construido un sólido porfolio que aborda diversas enfermedades y modalidades terapéuticas.

La estrecha colaboración de la compañía con la comunidad científica dermatológica y su mentalidad centrada en el paciente garantizan la capacidad de Almirall para seguir ofreciendo soluciones innovadoras y de gran impacto. Con la celebración de este aniversario, la compañía reafirma su dedicación al avance de la ciencia de la piel y al desarrollo de tratamientos novedosos para beneficiar a los pacientes y a la comunidad dermatológica en todo el mundo.

Para más información sobre las celebraciones del 80 aniversario de Almirall, visite almirall80aniversario.es

#### **Sobre Almirall**

Almirall es una compañía farmacéutica global dedicada a la dermatología médica. Colaboramos estrechamente con científicos líderes, profesionales sanitarios y pacientes para cumplir nuestro propósito: "Transformar el mundo de los pacientes, ayudándoles a convertir en realidad sus esperanzas y sueños de una vida sana". Estamos a la vanguardia de la ciencia para ofrecer innovaciones pioneras y diferenciadas en dermatología médica que respondan a las necesidades de los pacientes.

Almirall, fundada en 1944 y con sede en Barcelona, cotiza en la Bolsa española (ticker: ALM, ingresos totales en 2023: 898,8 millones de euros, 1900 empleados en todo el mundo). Los productos de Almirall ayudan a mejorar la vida de los pacientes cada día y están disponibles en más de 100 países.

# Para más información, por favor visite www.almirall.es

## **Corporate Communications:**

corporate.communication@almirall.com

Tel: (+34) 659 614 173

## **Investor Relations**

investors@almirall.com Tel: (+34) 93 291 30 87

# Aviso Legal

Este documento incluye solo información resumida y no pretende ser exhaustivo. Los hechos, las cifras y las opiniones contenidas en este documento, además de las históricas, son "declaraciones prospectivas". Estas declaraciones se basan en la información actualmente disponible y en las mejores estimaciones y suposiciones que la Compañía considera razonables. Estas declaraciones involucran riesgos e incertidumbres más allá del control de la Compañía. Por lo tanto, los resultados reales pueden diferir materialmente de los declarados por dichas declaraciones prospectivas. La Compañía renuncia expresamente a cualquier obligación de revisar o actualizar cualquier declaración a futuro, metas o estimaciones contenidas en este documento para reflejar cualquier cambio en los supuestos, eventos o circunstancias en que se basan dichas declaraciones a futuro, a menos que así lo exija la ley aplicable.